August Bebel (1840-1913) fue uno de los fundadores del comunismo alemán y uno de sus reconocidos intelectuales-militantes. Entre sus numerosas obras y artículos se destaca *La mujer y el socialismo*, publicado por primera vez en 1879.

Éste libro constituye un detallado estudio acerca de cómo la situación de la mujer y las relaciones de familia fueron cambiando, en la misma medida que lo ha hecho el modo de producción de la vida material y cultural de la sociedad.

El lector en lengua castellana tiene aquí, una versión íntegramente traducida de esta célebre obra del pensamiento socialista.





